## 【高知県立大学】

文化学部

陳 淑惠 台湾

交換留学生



## 楽しい時間はあっという間

私は文藻外語大学から来た交換留学生、陳淑惠です。台湾の高雄県出身です。今は高知県立大学文化学部在学中です。日本に来てもう九ヶ月経ちましたけど、今でも来たばかりな気がします。「楽しい時間はあっという間」という言い方は台湾でよくします。私の留学生活はまさにそうです。はじめて来たときは不安もありましたが、新しい生活に対する期待はその不安を消しました。

高知に来てからすぐ、職員の方々やチューターの皆さんがいて、生活にも勉強にも本当にいるいろ助かりました。そのお陰で、高知に来て不慣れなことは一つもありませんでした。それに、学校は常に留学生のことを考えてくれて、いろんなイベントを行ってくれました。その中で印象的なのは、仁淀川のバスハイクでした。仁淀川のバスハイクを計画してくれたのは、よくお世話になる国際交流クラブの学生の皆さんで、事前に私たちの意見を聞いてから計画を立てたので、とてもいいイベントができたと思います。高知ならではの自然をいろいろ見せてくれました。そして12月のクリスマスパーティも楽しかったです。留学生と国際交流クラブの学生の皆さん、そして職員の方々も参加してとても賑わいました。外国にいても家族と一緒に過ごしたような暖かいクリスマスでした。

職員の方々と国際交流クラブの学生の皆さん以外に、一緒に授業を受けた学生の皆さんにもいろいろお世話になりました。みんなが親切で人情に溢れていて、とても仲良くしてくれています。例えば、食べたい物や行きたいところがあったら、すぐに連れて行ってくれますし。悩みも聞いてくれて、解決策まで考えてくれます。このような皆さんが周りにいると、だんだん台湾に帰りたくなくなりました。寂しいですけど、残り一ヶ月を大切にしたいと思います。友達といっぱい遊んで、勉強も一生懸命に頑張って、後悔のないようにしたいと思います。この九ヶ月間は本当にいろいろ勉強になりました。留学期間にあったことは一生忘れないと思います。機会があったら、また高知に戻りたいです。